
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE  1 

CMDCA 2 

ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 3 

 Ata nº. 03/2022 4 

(Virtual nº 03) 5 

Aos nove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, reuniram-6 

se para Assembleia Ordinária, via ZOOM, denominado PLENÁRIA VIRTUAL DO 7 

CMDCA, em razão do decreto municipal a fim de combater o coronavírus e a propagação 8 

da pandemia entre as pessoas, sob coordenação da Presidenta ROBERTA GOMES 9 

MOTTA, e na presença dos: 10 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Carolina Aguirre da Silva, Centro de 11 

Atendimento Integrado do Morro da Cruz – CAIMC (TOPOGIGIO); Roberta Gomes 12 

Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM; Rosana Fernandes Nunes, 13 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Porto Alegre, APAE/Porto 14 

Alegre; Graziella Costa Emmert, Casa do Menino Jesus de Praga; Lenira Leites da 15 

Silva, Círculo Operário Porto Alegrense; Priscila Contini Marcondes, Federação 16 

Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS; Aline Roza da Silva, Fundação O Pão dos 17 

Pobres de Santo Antônio; Sheila Aparecida Maia Teixeira, Instituto Pobres Servos da 18 

Divina Providência – IPSDP; Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança; e 19 

Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – CPCA.  20 

CONSELHEIROS DO GOVERNO: Letícia Giardin, Fundação de Assistência Social e 21 

Cidadania – FASC; Otília Maria Henz de Abreu, Secretaria Municipal da Fazenda – 22 

SMF; Carlos Fernando Simões Filho Santos, Secretaria Municipal de Desenvolvimento 23 

Social – SMDS; Célia Cristiane Peres dos Santos, Secretaria Municipal da Educação – 24 

SMED; João Ivan Pogorzelski de Souza, Secretaria Municipal do Esporte, Lazer e 25 

Juventude – SMULJ; e Gustavo Garcia Brock, Secretaria Municipal de Governança 26 

Local – SMGOV. 27 

DEMAIS PRESENTES:  28 

Elaine Timmer, Fórum Municipal dos Direitos da Criança e Adolescente – FMDCA; 29 

Denise Muzell, Luiz Henrique Frota, Lira Rios, Uiliam Machado e Demétrio Maia, 30 

Administrativos CMDCA/FUNCRIANÇA; Patrícia Costa Ribeiro, Taquígrafa – TG 31 

Taquigrafia.  32 

PAUTA:  33 

1. Abertura;  34 

2. Debates e Deliberações;  35 

2.1. Comissões: Executiva, Finanças, Políticas e Reordenamento;  36 

3. Informes.  37 

Após a conferência de quorum foram abertos os trabalhos: 38 

1. ABERTURA 39 
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Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Vamos iniciar a 40 

plenária. Eu vou só dar um relato inicial, de uma questão que vocês devem saber, o 41 

Gustavo que fazia parte da Presidência saiu da instituição e a instituição encaminha novo 42 

suplente, não há desistência da cadeira, mas pelo regimento precisamos nova votação 43 

de presidência. Então, eu consigo fazer isso porque é o vice-presidente, não é 44 

renovação. Então, eu consigo fazer o caminhamento para nós darmos conta da pauta. 45 

Historicamente nós temos a participação sempre do Fórum, que é o espaço que nos 46 

elege enquanto conselheiros e também espaço coletivo que a gente sempre busca como 47 

referência. Então, está plenária a Elaine, que ela fará a fala de indicação do Fórum para 48 

a presidência do CMDCA. Após a fala dela nós colocaremos em votação do pleno ou 49 

manifestações se tivermos outra chapa, outra proposição. Então, Elaine, está contigo a 50 

palavra. Elaine Timmer, Fórum Municipal dos Direitos da Criança e Adolescente – 51 

FMDCA: Boa tarde para todos. Eu passei o link da reunião para a coordenação, mas até 52 

agora ninguém conseguiu estar presente. Então, o Fórum sim precisa se fazer presente, 53 

precisa estar acompanhando, tendo em vista que ele é o órgão eleitoral da sociedade 54 

civil previsto em lei. Então, ontem nós nos reunimos enquanto sociedade civil, 55 

conversamos, perguntamos quem estava a fim, fizemos todo o trabalho para que as 56 

pessoas se sentirem bem tranquilas de se candidatarem ou não. Conversamos com a 57 

Irmã Zélia, que não via problema da suplente, que é a Neuza, continuar na função de 58 

vice-presidência. Começamos a ponderar a questão da experiência, né, o conhecimento, 59 

a dinâmica do CMDCA. Então, no decorrer da nossa conversa a Carol, a Caroline 60 

Aguirre, se colocou à disposição, né. Então, nós conversamos e o grupo achou por bem 61 

fazer a indicação da Carol para esse período aí, até porque ela tem bastante 62 

conhecimento, desenvoltura, sabe das caminhadas que são necessárias para uma 63 

presidência de CMDCA. Então, a gente ratificou o desejo de todos os presentes para 64 

indicar que a Carol assumisse no lugar do Gustavo. Então, de forma bem sucinta 65 

colocamos para o grupo se manifestar. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 66 

Moços do RS – ACM: Então, manifestações? Carlos Fernando Simões Filho, 67 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social - SMDS: A sugestão que eu coloco 68 

para a colega nova que entra, mesmo sendo de uma instituição já antiga e de renome na 69 

cidade, é que ela possa se vincular à Executiva do CMDCA, talvez não contando como 70 

mais uma cadeira da sociedade civil, e não se trata de presidente e vice, mas até para 71 

poder colaborar com as ações e atividades do CMDCA, né. Ah, documento da SMED, 72 

documento da SMS, o MP, o Judiciário, aqui, acolá, comissão A, B, C, D... E aí eu acho 73 

que mais rapidamente fica bacana de aprender escutando e colaborando nos 74 

encaminhamentos enquanto sociedade civil, porque hoje de manhã na Executiva também 75 

tivemos um ponto de debate entre nós conselheiros governamentais e não 76 

governamentais, né, de que existe uma sobrecarga para a presidência do Conselho. E eu 77 

defendia que isso também não pode ser 100% governamental, né, que é muito 78 

importante essa parte não governamental também poder agir, encaminhar, monitorar 79 

para garantir o tal do controle social. Então, eu acho que de repente essa nova 80 

composição, apesar da perda, né, porque perdeu o Gustavo é uma perda, mas a entrada 81 

da nova colega pode significar justamente esse gás e esse estímulo que hoje de manhã 82 

debatíamos e que tanto faz falta para colaboração. Roberta Gomes Motta, Associação 83 

Cristã de Moços do RS – ACM: Carlos, ela é “crua”, não conhece bem a questão dos 84 

espaços. Então, a ideia é que ela possa passar um pouco em cada comissão, conhecer a 85 

estrutura como um todo, entre elas a Executiva também. Isso é importante. Alguma 86 

manifestação? Gustavo Garcia Brock, Secretaria Municipal de Governança Local – 87 

SMGOV: Boa tarde a todos. Hoje de manhã, na Executiva, eu questionei a Roberta se já 88 
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tinha alguma indicação e fiquei feliz quando a indicação era da Carolina, que é uma 89 

pessoa que já conhece realmente o CMDCA e vem da indicação também da sociedade 90 

civil. Mas só queria pautar também o que a gente já discutiu em outros momentos, né, 91 

que embora hoje a gente tenha a presidência e a vice-presidência da sociedade civil, 92 

nada impede que em algum outro momento possa ter representante também do governo 93 

nessa presidência, né. Então, só isso que eu queria colocar, porque como a decisão da 94 

escolha da presidência é da plenária, embora tenha chapa, tenha indicação do Fórum, 95 

que é participativo e legítimo para fazer a eleição das entidades que vêm para cá, para 96 

trabalharem enquanto Conselho, não tenho nada a me opor à indicação da Carol. 97 

Inclusive, reforço que pela manhã quando soube feliz de que eu acho que é uma boa 98 

indicação. Era isso. Otília Maria Henz de Abreu, Secretaria Municipal da Fazenda – 99 

SMF: Pessoal, já faz algum tempo que eu estou no Conselho e eu concordo com o 100 

Gustavo nesse ínterim de que a sociedade civil faça o controle social, mas o governo nos 101 

últimos anos, que eu tenho trabalhado, sempre temos pessoas muito atuantes, eu, o 102 

Carlos, o Brock que chegou a pouco e é uma excelente ajuda para a gente. Então, eu 103 

acho que a gente pode sim enquanto CMDCA começar a pensar em outra forma da gente 104 

compor essa presidência. O CMAS é composto, eles se revezam entre governo e 105 

sociedade civil e a gente poderia ter uma conversa de fazer essa modificação também 106 

dentro do CMDCA. Nós, tanto governo, quanto sociedade civil, temos o mesmo objetivo, 107 

ninguém está aqui para defender o governo, nós estamos aqui para defender a política 108 

da criança e do adolescente. E nós temos hoje conselheiros de governo muito 109 

comprometidos com a causa. Então, se for decisão da plenária ratifico a ideia do 110 

Gustavo. Lenira L. da Silva, Círculo Operário Porto Alegrense: Eu gostei muito da 111 

indicação, porque a Carol já tem uma bela caminhada. Então, ela vai ser um reforço para 112 

a Roberta. (Interferência no áudio). Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 113 

Moços do RS – ACM: Carol, tu gostaria de se manifestar? Carolina Aguirre da Silva, 114 

Centro de Atendimento Integrado do Morro da Cruz – CAIMC (TOPOGIGIO): Eu só 115 

gostaria dizer que me coloco à disposição para poder trabalhar. Vamos baixar a cabeça e 116 

vamos trabalhar. E sempre para somar, sempre para compor. Roberta Gomes Motta, 117 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Eu queria, na verdade, só deixar um 118 

agradecimento, ele não está aqui, mas agradecer pela presença, pela parceria e pela 119 

dedicação do Gustavo nesses tempos. Quando ninguém queria o escritório dos 120 

Conselhos Tutelares, o Gustavo quis. Quando ninguém queria de noite tal coisa, o 121 

Gustavo quis. Então, pela presença dele... Otília Maria Henz de Abreu, Secretaria 122 

Municipal da Fazenda – SMF: Na eleição do Conselho Tutelar ele foi imprescindível. 123 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Isso! Então, é bem 124 

importante fazer este destaque, porque ele tinha 24 anos de atuação de OSICOM e ele 125 

tinha talvez eu me arrisco a falar, quase o mesmo tempo de atuação no Fórum e no 126 

Conselho. Cansou de ele estar no Conselho e eu chegar no Fórum e ele já ter feito 127 

alguma coisa para o Fórum e vice-versa, e a gente nem sabia. Então, ele é uma pessoa, 128 

inclusive, que a gente fica com saudade, porque ele é uma pessoa que faz muito e a 129 

gente nem fica sabendo, porque é uma pessoa de fazer muito de tudo. Então, eu 130 

lamento, acho que o espaço tem que se abrir para novas pessoas e eu acho que esse é 131 

o ciclo de vida, nosso celetista. Eu sempre brinco que a nossa vida de celetista não é 132 

fácil, porque a gente está aqui hoje, amanhã pode não estar. Mas eu queria fazer um 133 

destaque especial para a pessoa do Gustavo, já que a vice-presidência é nominal, né, e 134 

agradecer também a OSICOM por ter compartilhado o saber dele conosco. E também 135 

falar em relação ao que o Gustavo e a Otília falaram. Eu estou a bastante tempo aqui, 136 

mas pouco tempo de história do Conselho e fazia muito tempo que nós não tínhamos 137 
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uma atuação que nos acompanhasse em reuniões de governo. Entende? Nós tivemos 138 

uma reunião com a FASC em que tivemos a participação do Gustavo Brock enquanto 139 

governo, podendo trazer as questões e podendo debater. A gente teve reuniões também 140 

na SMED, que era uma das reuniões mais difíceis que a gente tinha e a gente teve a 141 

participação da Otília. Eu acho que é nisso que a gente fala, é a importância da gente 142 

pensar, e eu sempre brinco, não nos “interésses”,mas nos interesses da política pública 143 

da criança, independente de. Então, tivemos anos muito difíceis e vai ser difícil sim nós 144 

pensarmos em governo, vocês sabem como foi difícil o último ano governo municipal e o 145 

quanto a gente sofreu, tivemos perdas incalculáveis. Eu acho importante que hoje vai 146 

muito das pessoas que estão à frente, porque, por exemplo, assim, temos os problemas e 147 

debates exemplo tanto com a FASC como com a SMED, mas a gente tem aqui a 148 

participação tanto da Letícia, da Célia, que estão sempre apoiando, trabalhando e não é 149 

com as pessoas, é como as estruturas e para os processos. Então, elas conseguem ter 150 

esse discernimento, que ninguém está falando da Otília, se trancou o dinheiro a gente 151 

está falando da Fazenda. Então, nesse sentido fazer esse destaque, que poucas 152 

pessoas enquanto conselheiros do governo tiveram essa maturidade para lidar com as 153 

situações. E espero poder seguir com esse apoio do governo, porque isso dá a força que 154 

a gente necessita. Célia Cristiana Peres dos Santos, Secretaria Municipal da 155 

Educação – SMED: Boa tarde aos colegas conselheiros. Com certeza, nós sempre 156 

vamos procurar estar aqui para somar e tentar fazer uma mediação porque as coisas 157 

ocorram da melhor forma possível. A nossa ideia é realmente acompanhar, poder ajudar 158 

e fazer a nossa parte também como secretaria, na Comissão de Registro, aqui nas 159 

plenárias e dar a nossa colaboração de forma positiva, porque quando a gente tem 160 

objetivos que se focam no que se quer realizar, que são objetivos comuns, são em prol 161 

das crianças e dos adolescentes, eu acho que tudo é louvável, né, para que a gente 162 

possa resolver as situações que vêm, que fazem parte do nosso cotidiano, do nosso 163 

trabalho. Ninguém quer emperrar o caminho ou ser uma pedra no caminho, ao contrário, 164 

a gente vai estar aqui realmente para fazer essa colaboração. Eu como servidora 165 

municipal, pela SMED, quero que a minha presença seja marcada assim, para que a 166 

gente possa auxiliar. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – 167 

ACM: Obrigada, Célia. Mais alguém, pessoal? Então, eu vou dar posso dar andamento 168 

ao processo de eleição. Elaine Timmer, Fórum Municipal dos Direitos da Criança e 169 

Adolescente – FMDCA: Não ouvi ninguém contra, é bem tranquilo, Roberta. Roberta 170 

Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Então, dando sequência ao 171 

processo de eleição, pela indicação que o Fórum faz e pelo corpo de conselheiros hoje 172 

aqui, coloco em votação a indicação de continuação da minha pessoa na presidente e da 173 

Carol Aguirre enquanto vice compondo a presidência do Conselho. Eu gostaria que se 174 

manifestasse quem é favorável a essa composição. Alguma manifestação contrária? 175 

Abstenções? Então, POR UNANIMIDADE, COMPOSTA A NOVA PRESIDÊNCIA DO 176 

CONSELHO. Nós gostaríamos de passar aqui a nova indicação para a Executiva. Então, 177 

nós temos a Secretaria da Fazenda, SMGOV e Desenvolvimento Social, com indicativo 178 

da Otília, do Gustavo Brock e o Carlos Simões. Pela sociedade civil nós temos indicativo 179 

de sempre a vice-presidência acompanhar junto, mas a Carol já estava como ouvinte, 180 

agora passa a compor enquanto vice-presidência. Também temos a presença do 181 

Everton, enquanto CPCA, na dobradinha com o Frei, nós temos a Sheila enquanto 182 

Pobres Servos, temos também o João do Pão dos Pobres. Elaine, obrigada pela 183 

participação e apoio. Elaine Timmer, Fórum Municipal dos Direitos da Criança e 184 

Adolescente – FMDCA: Tchau, pessoal! Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 185 

Moços do RS – ACM: Voltando. Na Executiva nós tínhamos o José Alfredo, como 186 
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ouvinte, que no início nós não queríamos uma megacomposição, estava como ouvinte. 187 

Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: E a 188 

FERGS também. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: 189 

Sim, também. Hoje de manhã acabamos citando só um nome. Também a e a Priscila da 190 

FERGS. Como a gente falou, a questão de compor uma pessoa, aí para mim não teria 191 

problema, é só porque na ocasião nós falamos em não ficar uma Executiva grande, para 192 

não esvaziar as comissões. Então, é uma decisão de plenária, é da Executiva, que eu 193 

compartilho aqui também se a gente coloca mais duas pessoas ou uma. Estou por vocês. 194 

Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Da 195 

nossa parte, como naquela ocasião a gente se colocou junto com a Carolina e com o 196 

José Alfredo, como ouvintes, para aprender, já que nós estávamos participando das três 197 

comissões para prender, esse era o nosso interesse. Neste momento a gente só está 198 

relembrando a questão e não se preocupa, Roberta, nós não pretendemos compor. Em 199 

algum outro momento se for oportuno a gente compõe como ouvinte para aprender, mas 200 

neste momento a gente não pretende compor com vocês. Roberta Gomes Motta, 201 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Na verdade, eu ia fazer uma proposta. Eu 202 

acho que é importante, assim como a gente tem outros momentos também, outras 203 

atividades que não são nada fáceis, representações, da gente fazer um rodízio, de ficar 204 

seis meses e depois seis meses, porque é importante todos conhecerem, porque na falta 205 

do Presidente e do vice  temos que ter pessoas que possam fazer plenária, mas precisam 206 

participar também da Executiva e saber o fluxo. Então, a gente pode fazer um sistema de 207 

seis meses, justamente para ficar todo mundo dentro do espaço. E aí a gente pode ver 208 

entre vocês também, Priscila, entre tu e o José Alfredo, de compor. Gustavo Garcia 209 

Brock, Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: Roberta, só para colocar 210 

quem são os outros representantes que fazem parte da Executiva, né, para não ficar só a 211 

questão do governo e dos que querem entrar. Colocar quem são os representantes hoje 212 

para a gente poder discutir mais amplamente. Roberta Gomes Motta, Associação 213 

Cristã de Moços do RS – ACM: Desculpa. Eu não entendi. Gustavo Garcia Brock, 214 

Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: Tu falaste da composição do 215 

governo e não falou dos outros... Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços 216 

do RS – ACM: Eu falei. Gustavo Garcia Brock, Secretaria Municipal de Governança 217 

Local – SMGOV: Ah, tá. Desculpa! Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 218 

Moços do RS – ACM: E também participam duas pessoas da gerência também na 219 

Executiva, que ajudam a fazer a pauta e a composição, que é o Uilliam e a Lira. Então, 220 

pode ser, pessoal, fazermos de seis em seis meses a composição da Executiva? Alguma 221 

objeção da questão da Executiva? Se não tivermos, então, está composta a Executiva. 222 

Não vamos colocar em votação porque é só o nome do Carlos, porque a SMDS já estava. 223 

Ah, nós tivemos uma saída da Comissão de Finanças, foi da FERGS, né? Isso 224 

precisamos passar para o registro da composição. Então, vocês foram para qual 225 

comissão? Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – 226 

FERGS: Então, como tu deves ter visto no grupo, a gente foi para a Comissão de 227 

Registro, mas eu achei que essa informação a gente faria nos informes finais. Roberta 228 

Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Não, tem que ir para a ata, 229 

para a composição que sai no site. Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do 230 

Rio Grande do Sul – FERGS: Querem que a gente falei agora? Roberta Gomes Motta, 231 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: É tranquilo, é a passagem de uma 232 

comissão para a outra. Também teve a saída do Gustavo, que fazia composição com a 233 

comissão também. Então, pode falar. Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita 234 
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do Rio Grande do Sul – FERGS: Na verdade, nós entramos na Comissão de Finanças 235 

na ocasião, até por sugestão da Roberta, porque estava com muita demanda na 236 

presidência e hoje nós estamos com uma nova composição na FERGS, estamos com 237 

uma nova gestão e a dinâmica da Comissão de Finanças atualmente não comporta a 238 

nossa participação, porque a gente tem e continuamos disponíveis nas quartas-feiras. A 239 

gente não tem como trabalhar e dar conta, então, a gente acaba até atrapalhando a 240 

Comissão de Finanças, porque a Comissão de Finanças tem a necessidade da nossa 241 

atividade em outros dias que não seja na quarta-feira de manhã e de tarde. E aí nesse 242 

sentido a gente acha oportuno não ocupar mais o espaço ali na comissão, conversamos 243 

antecipadamente com o Paulinho, considerando a saída do Gustavo da Comissão de 244 

Registros e hoje de manhã a gente já encontrou o pessoal ali, vimos sobre a 245 

possibilidade de compormos a Comissão de Registros. Nós temos a nossa suplente, a 246 

Anelise e é nosso entendimento que entrando no Conselho seria muito interessante 247 

iniciar pela Comissão de Registros até para aprender as peculiaridades e a respeito do 248 

próprio Conselho. Então, nesse sentido, a gente fica à disposição. Roberta Gomes 249 

Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Obrigada, Priscila. Não precisa de 250 

deliberação, só que se tiver alguma objeção quanto a ia da FERGS. Se tiver alguma 251 

objeção que coloquem. Então, damos segmento. Mais alguma alteração em termos de 252 

comissões, pessoal? Então, vamos para a pauta por comissões. Como a Comissão de 253 

Finanças é um pouquinho mais ampla eu vou pedir para vocês iniciarem, em função do 254 

quorum, eu tenho medo que no final a gente fique sem quorum. Então, iniciamos pela 255 

Comissão de Finanças: 256 

- COMISSÃO DE FINANÇAS: 257 

Gustavo Garcia Brock, Secretaria Municipal de Governança Local –  SMGOV: Vamos 258 

lá. É o Processo 21.0.000039803-6 - Irmandade da Santa Casa de Misericórdia Porto 259 

Alegre, Projeto Maternidade em Foco, Termo de Fomento nº 024/2021. Então, a OSC 260 

solicitou via Ofício nº 006/2022, de 14 de janeiro, o pedido de utilização de saldo 261 

aproximado de 35 mil para a compra de mais materiais e equipamentos já previstos no 262 

plano de trabalho e aplicação, conforme justificativa trazida no ofício de que os 263 

orçamentos previstos foram adquiridos em melhores condições de preços. O pedido se 264 

dá para compra de um monitor multiparâmetro, uma bomba de seringa para infusão e 265 

mais 13 detectores fetais sonares. Tendo em vista que os equipamentos solicitados no 266 

Ofício constavam no plano de trabalho, já tendo orçamentos, entendemos ser pertinente 267 

a solicitação da entidade. Então, a Comissão de Finanças é de PARECER FAVORÁVEL À 268 

SOLICITAÇÃO DA OSC de utilização de saldo remanescente do Termo de Fomento 269 

024/2021 no valor de R$ 35 mil. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços 270 

do RS –  ACM: Obrigada, Gustavo. Em votação, então, quem é favorável ao parecer? 271 

Alguém é contrário? Abstenções? APROVADO POR UNANIMIDADE O PARECER. O 272 

próximo eu acho que também é teu. Gustavo Garcia Brock, Secretaria Municipal de 273 

Governança Local –  SMGOV: Sim. Processo 19.0.000136556-0 - ASSOCIAÇÃO DAS 274 

FAMÍLIAS EM SOLIDARIEDADE –  AFASO. Projeto AFASO Construindo da Paz. A OSC 275 



 7 

solicitou via Ofício nº 05/2022, datado de 08 de fevereiro, o pedido de utilização de 276 

saldo remanescente da segunda parcela recebida em 1º de fevereiro, após o termo 277 

aditivo ao termo de fomento, que seria a quinta parcela do termo de fomento e que foi 278 

depositada como sendo a primeira parcela do aditivo. Tendo em vista o erro do 279 

depósito, o valor a maior, por parte da administração, entendemos pertinente que a 280 

OSC devolva o valor a maior, no total de R$ 3.192,00, a fim de que possa prestar contas 281 

conforme plano de trabalho. Solicitamos à EOF/SMDS esclarecimentos do valor 282 

repassado para a instituição ser diferente do valor do plano de trabalho e de aplicação 283 

apresentados, atentando para que sejam ajustados os próximos repasses, conforme 284 

termo aditivo. O encaminhamento da comissão: a Comissão de Finanças é de parecer 285 

desfavorável à solicitação da OSC de utilização do saldo remanescente no valor de R$ 286 

3.192,00, devendo a instituição devolver à conta do FUNCRIANÇA o valor recebido a 287 

maior, ficando normalizada a situação para os próximos repasses, conforme cronograma 288 

do termo aditivo. Esse é o parecer. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços 289 

do RS –  ACM: Obrigada, Gustavo. Esse parecer é justamente no sentido de organizar a 290 

vida da OSC. Então, mais em função disso. Em votação, então, quem é favorável ao 291 

indeferimento do pedido da OSC? Alguém é contrário? Abstenções? APROVADO POR 292 

UNANIMIDADE O PARECER DE INDEFERIMENTO. O próximo também é teu. Gustavo 293 

Garcia Brock, Secretaria Municipal de Governança Local –  SMGOV: Processo 294 

21.0.000048976-7 - ASSOCIAÇÃO SAÚDE CRIANÇA PORTO ALEGRE. Projeto Vida 295 

Criança 5, Termo de Fomento nº 031/2021. A OSC solicitou via ofício, datado em 14 de 296 

dezembro, pedido de alteração do plano de aplicação, ajustamos os valores entre a 297 

rubrica de terceiros e de pessoal, de acordo com as justificativas trazidas no ofício. A 298 

OSC esclarece a necessidade de pagamento de pessoal e 13º salário proporcional 299 

ajustando as em seu plano de trabalho conforme a realidade e de acordo com o projeto 300 

a ser executado a Comissão de Finanças de parecer favorável a solicitação da Onça de 301 

alteração do plano de aplicação no valor de R$ 53086 das três parcelas A Entidade tinha 302 

solicitado já em dezembro e não tinha chego ainda para comissão e não tinha sido 303 

avaliado por isso o pedido é das três parcelas não é porque quando foi feito o pedido 304 

em 14 de Dezembro ainda não tinha apresentado a prestação de contas da primeira 305 

parcela que ela tinha recebido que tinha sido em 19 de Novembro Então, o pedido está 306 

dentro do prazo para que pudesse fazer a manifestação que de ajuste né nesse sentido 307 

que a comissão é favorável Então, a solicitação da OSC para esse pedido de alteração 308 

do plano das três parcelas Salientar pessoal pedido de Maio que só saiu o recurso em 309 

novembro Então, eles não fizeram grandes alterações ele para deixar onde utilizar 310 

recursos de terceiros e fizeram uma composição maior encargos sociais. Então, pessoal, 311 
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quem é de parecer favorável ao pedido de alteração do plano de aplicação da OSC? 312 

Está mas eu tenho um parecer Antes desse mesmo esse mesmo processo da casa do 313 

Menino Jesus de Praga o projeto manutenção das atividades e conclusão da nova sede 314 

da casa comendo 04621-219 Ofício 071 de 2021 datado de 22 de dezembro o pedido de 315 

alteração das nomenclaturas dos cargos do projeto no projeto Inicial deles cara lá de 316 

2018/19 tinha como o cargo de enfermeiro chefe que eles passaram para gerente de 317 

atendimento tem um cargo de analista de RH que eles passaram para coordenador de 318 

RH eles tinham também no RH deles psicólogo autônomo e passou para contratação 319 

Então, Ofício 071 eles pediam S ajuste na Alguma abstenção aprovado Então, com uma 320 

abstenção dois ofícios Então, referente ao processo lido agora nós temos Então, a Otília 321 

vai fazer a leitura de mais dois pedidos duas questões que tem parecer a solicitação da 322 

Casa Menino Jesus de Praga e via e-mail informando que já está Já está trabalhando e 323 

distanciamento social e se ela no início do processo está perdido informação de que 324 

tinha que fazer esse parecer mas não vou discutir para fazer nós temos muita coisa para 325 

tratar o encaminhamento à comissão a comissão de tirando a paz a cobra mais perigosa 326 

da solicitação da EOF que fez a solicitação pedindo o esse não inflamação está e a hora 327 

que responde através de meio de parecer favorável do objeto da parceria por tratar-se 328 

de alimento da cobra não ouvi isso nós temos que voltar porque lá dentro do processo 329 

pede informação aí nós temos que votar isso a liberação do recurso isso mesmo 330 

obrigado quem é favorável Então, a não adaptação da parceria Lembrando que é um 331 

espaço de acolhimento que não parou nem durante a pandemia e a favorável por 332 

gentileza se manifesta contrários abstenções aprovado Então, pelo que eu vejo Lenira 333 

extensão o meu é abstenção tem uma ali O processo é muito complicado a gente ele 334 

dois dias para analisar esse processo ele tem vai volta e pede da inscrição retorno e 335 

pede trocar de off até eles entender que era Desenvolvimento Social que ela desce para 336 

o desenvolvimento social enfim consegui deixar ele para o vento letra de acordo com o 337 

documento 1733 9492 do processo foi enviado 16 para revisão da resolução 75 de 2019 338 

ao desenvolvimento e ao levantamento muito ansioso nos dias dos valores utilizados 339 

pela hora restando transferência de 261204 com 34 do certificado 043 de 2016 do 340 

projeto construção da nova sede da casa medindo 4 e do certificado 044 de 2016 do 341 

projeto manutenção das atividades e serviços para Casa Menino Jesus de Praga 4 342 

projetos antigos e seu relatório verificar de novo foi feito um pedido de transferência 343 

pela Casa Menino Jesus de Praga foi feito uma transferência autorizado por este 344 

conselho mas não realizado na época pela hipófise da Scott e foi feito uma resolução 345 

esta resolução time valores que já tinha sido utilizados pela entidade está Então, como 346 

uma discussão isso trouxe o friso para cidade de atraso nos repasses e vi é uma coisa 347 
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que a gente não tem como voltar atrás do prejuízo que foi dada entidade O que a 348 

gente hoje quanto que ele pode fazer após a revisão eu pedi para me mostrar meus 349 

valores eles tiverem me fazer o convencimento de que isso esses 230 era o que 350 

acabaram de Jesus de Praga tinha daquele processo eles me fizeram convencimento 351 

dos documentos do CIA eu analisei Ok compor dele Então, que nós enquanto conselho 352 

vamos fazer nós vamos cancelar a resolução 75 de 2019 e vamos fazer uma nova 353 

resolução está com 261 mil 00 434 e está resolução travados projetos número 4K são 354 

dois projetos 4 e temos valores e faz um montante de 260 e 1004 e 4 eu vou 355 

encaminhar para vocês a nossa decisão quando Comissão de Finanças Da solicitação de 356 

cancelamento de transferência foi um processo bastante complexo com muitas indas e 357 

Vindas e várias interpretações Então, foi excluído né aquela resolução Vocês Fizeram 358 

essa nova Qual é o número da nova e essa liberação seria imediata Resolvemos 359 

problemas de outras instâncias que foram que foi que houve esse daquilo e nós temos 360 

que enquanto Outeiro dizer Olha nós aprovamos uma nova resolução é muito difícil a 361 

gente tomar esse posicionamento quer dizer que eu só estou Roberta sabe disso que eu 362 

só tomo esse posicionamento depois de me mandar em toda documentação certinho 363 

para que eu apago a Grazi e é para inscrição não ter mais prejuízo tem um outro valor 364 

que eu estou trabalhando e tem uma no outro mas eu ainda não estou com tudo 365 

pronto para despachar que eu vou passar quando eu tiver toda documentação para 366 

passar para você com aquela certeza que eu sempre faço meu trabalho obrigado tia 367 

pessoal vamos colocar em votação Então, por gentileza o parecer da rotina de vida sem 368 

sonhos é realmente muito complexo Então, por gentileza quem é favorável a 369 

transferência de recursos entre projetos para Casa Menino Jesus de Praga para gente 370 

ver se manifeste contrários Abstenções aprovado Então, com uma canção O próximo 371 

processo é dai casqueta com as colega Carlos Simões Carlos atendimento social eles 372 

enviaram um ofício de a 14 de janeiro relativo ao edital 20/2019 a utilização do saldo 373 

remanescente de R$ 301 com 15 centavos é a solicitação deles para compra de mão e 374 

lados pois eles utilizaram R$ 8168 com 800 para compra de cpus e notebooks e o valor 375 

total de 8469 por 23 Então, eles querem usar aqueles saudinho que sobrou r$ 301 com 376 

15 centavos é o para compra de mouse e teclados encaminhamentos da comissão a 377 

Comissão de Finanças é de parecer favorável a solicitação da OSC e utilização do saldo 378 

remanescente relativo ao edital 2019 por se tratar do mesmo objeto constante na 379 

atualização do plano de aplicação de recursos ajustados em 5 de outubro de 2021 380 

participaram da análise e a Otília o Gustavo eu e a Roberta Mota Então, a gente 381 

encaminha para a plenária para acolhimento e indicativo Positivo né conforme parecer 382 

da comissão Associação só o maior projeto manutenção da estação São Maior relatório 383 
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de ofício de 14 de janeiro alteração do plano de trabalho execução financeira após 384 

reunião em uma reunião realizada em 29 e 12 e 29 12 e aí eles pediram essa notificação 385 

dessa reunião para o Jair e a Helena contadora da instituição foram orientados a fazer 386 

as alterações Então, eles fizeram e mandaram Então, depois da análise dessa 387 

documentação a comissão de parecer favorável a solicitação da OSC para alteração do 388 

plano de trabalho e da execução financeira ótimo Então, pessoal quem é favorável ao 389 

pedido da medida Oz Aprovado Então, com uma abstenção o próximo aparecer o 390 

próximo parceira da OSC pobres servos da divina providência o final 48 2846 que eu 391 

vou colocar aqui no chat agora é teu esse está espero o processo o processo 25504 da 392 

Divina Providência se o projeto é centro de cuidados Nossa Senhora de Fátima 4204 de 393 

2028 de 13 horas e receber o valor em 1512 da minha mesa da comissão parecer da 394 

comissão a Comissão de Finanças de parecer favorável a solicitação da OSC para a 395 

prorrogação de prazo da prestação de contas quantos dias 30 ele não botou mais 30 396 

em 30 dias Se manifeste a contrário o próximo eu estou buscando ele aqui que eu acho 397 

que ele é meu 16.8 e uma sequência de 5 m de alimentos é uma solicitação na parcela 398 

23 do termo de fomento nº 23/2019 no valor de 4 para o uso no valor de 4960 de um 399 

saldo referente a ver com pessoal desse saldo para ser utilizado na parcela a parcela sub 400 

sequente que é 24 e termina na verdade o que termina a parceria o que acontece está 401 

na parcela 23 ouvir um pedido também de utilização de saldo grande e nós fizemos 402 

uma deliberação enquanto conselho E deixamos ajustado na deliberação no parecer 403 

que seria o último pedido de utilização porque dessas questões maiores a gente sabe 404 

que é uma excepcionalidade mas também por se tratar da última parcela de uma voz 405 

que a gente também ficou em dúvida né quanto essa questão Então, nós conversamos 406 

em comissão em fazer uma promoção da utilização do recurso na última parcela em 407 

caráter excepcional com tudo extrativa para OSC ela possa assinar sistema esse 408 

processo de notificação para que fique registrado para OSC que né não tem não ela 409 

não pode fazer não é neste processo que já tem uma excepcionalidade Então, foi o 410 

formato que a gente viu de não prejudicar ok também seguir uma qualidade que a 411 

gente acaba utilizando para todas as instituições Então, a Comissão de Finanças debateu 412 

sobre trazer esse café na área para decisão de plenária É sobre o tema Então, nós 413 

abrimos para discussão quem é favorável e ou não conta Eu acho que é assinatura do 414 

sei por gentileza que na verdade a gente não sabia o formato disso é importante que 415 

possa dar para OSC Tu poderia ver por gentileza com assinatura do sei eles assim não 416 

sei da notificação Saldo com notificação administrativa por gentileza Aprovado Então, 417 

por unanimidade dos processos agora nós temos o processo da fundação Thiago de 418 

Moraes Gonzaga que é da comissão conjunta Então, política de Finanças para plenária 419 
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da Comissão de Finanças sendo o último para aprovação de mais só para informação 420 

Esse é teu e do Everton o do Fundação Thiago de Moraes Gonzaga me mandou algum 421 

lugar é conjunto não é o Everton Vai nele ele tem drive lá não mas eu Everton cadê tu o 422 

Everton não acho que sumiu vou falar para vocês já voltaram no sete número do 423 

processo a comissão de política aprovou o projeto e eu pedi para eles ajustar toda parte 424 

de terceiros que eu pedi eu pedi todo todos esses serviços de terceiros pedir 425 

confirmação ou o contrário mandei para ele Então, vai ter enviado o e-mail o Everton 426 

vai mandar para ele para ele está ok Então, Então, tem um despacho da comissão e não 427 

precisa de aprovação não eu já fiz eu já fui Ok Então, na comissão Então, nós temos 428 

mais um dois três quatro cinco seis processos aguardando Deles aqui que eu acho que 429 

20000-010 375 Aonde é que tem formação que está na frente do 100 mas é que eu vi 430 

ontem né Me passa esse das Covid, porque eu já não tenho mais aqui também Eu não li 431 

Gustavo que está na tua relação tem um da Santa Casa gosto não leu tem que estar 432 

aguardando também com resposta deles achei aqui esse da NCC Belém um despacho 433 

para comissão em janeiro mas não ele não está na comissão não está aberto a condição 434 

Eu acho que tem que olhar os olhos eles fizeram outros tipo aquele que a gente leu 435 

parecer hoje da Saúde criança não foi mandado tem acontecido bastante Então, esses 436 

aqui eu não posso agora dizer que foi isso Sheila tem esse que o Gustavo ficou agora 437 

tem mais um da Santa Casa que eu acho que está com Finanças e com a política que é 438 

um que foi marcado uma reunião em janeiro não sei se aconteceu reunião a gente 439 

deixou a unidade do da política porque a gente no início do processo ter alguma 440 

resolução em conjunto mas aí ficou no lugar dessa daí eu acabei de receber William ele 441 

fez o despacho ele aciona o despacho mas ele não encaminhou para comissão Então, 442 

até a data de hoje esse processo não foi encaminhado para a comissão embora tem um 443 

espaço lá dentro do processo Aguardamos Então, retorno das horas comissão de 444 

registros tem 3000 rede nacional de aprendizagem promoção social e integração 445 

RENAPSI uma solicitação de inscrição de cursos profissionalizantes para aprendizagem 446 

enviar o cada plano de trabalho de cada corpo né dentro das normas Então, primeiro eu 447 

vou ver aqui é aprendiz em Arco sinal de administração 4110 Praça 105 S aprendiz em 448 

auxiliar de escritório em geral diga que é 4110 aprendiz acionar o varejo o código é 4211 449 

traço 25 aprendiz em vendedor de Comércio Varejista código nacional é 5211 traço 10 450 

aprendiz em setor bancário 32 traço 25 e oito meses aprende acertou marcados jovens 451 

serviços bancários é 4441-3205 a comissão analisou a documentação e a de parecer 452 

favorável a inscrição dos programas de aprendizagem da instituição Renato colocamos 453 

para Plenário Executa alguns cursos estão pedindo essa esses novos pontos não 454 

favorável Alguém contrário abstenções aprovado Então, por unanimidade os cursos de 455 
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aprendizagem da kinapse só esperando E-mail pedindo a atenção né para 456 

complementação de documentos estão algumas já tem 90 dias Então, hoje tem 15 dias 457 

para eles tomar providência tem um monte de dentro de novembro e já foi enviado dois 458 

e meio Então, Associação cultural Tava bom lá chicuba né É porque até 90 dias hoje foi 459 

enviado para eles precisa enviar os documentos e a questão do espaço de atendimento 460 

né o outro a Unicred Então, foi enviado e-mail ontem solicitando algum complemento 461 

de documentos e Associação solidária Só os fortes Esse é novo né mas a gente está 462 

orientando eles lá você ma devido às suas atividades Associação Comunitária São 463 

Miguel essa está está debaixo Porque eles estão alterando está tudo está dando esse 464 

tempo para eles mesmo O povo de Mãe Joana D'arc também no Morro Alto é uma 465 

creche né também está desde 14 de Dezembro enviou e-mail até agora nada a gente 466 

vai dar um prazo e a letra paróquia da Restinga depois tu vai falar né Estamos 467 

esperando ali retorno da psm né Então, só esses quatro aí Então, nós novo não tem 468 

nenhum só isso aí agora passamos para os dois processos que falta para frenagem São 469 

Miguel Fortes também 1811 chegou e meio da OSC está e a bebê é que os mesmos 470 

documentos Tausen É (21) 4010-3664 parece dois estão pedindo inscrição de inscrição 471 

de serviço aprendizagem o CBO 7842-05 que é alimentador de linha de produção 472 

Então, eu te processo ele é do mês de 10 de 2021 mas antes eu não estava conseguindo 473 

adequar o plano de trabalho de acordo com a resolução 15 de 2017 que o de 474 

aprendizagem EA Então, foi solicitado e depois eles mandaram direitinho Então, não tem 475 

nada a mais assim ele está tudo ok mandar o plano de trabalho ou planta baixa de 16 a 476 

19 anos a duração do curso é de 11 meses a carga horária de 4 horas por dia de 20 477 

vagas que eles estão oferecendo e a comissão é favorável da Então, a inscrição também 478 

sabe por que me deu ataque de espirro oração da aprendizagem tem que ter aí acordo 479 

de acordo com plano de trabalho para iniciação sócio profissionalizante em operações 480 

para indústria Alguém que possa me ajudar Everton indústria não é ambiente insalubre 481 

não é só para maiores de 18 anos aprendizagem E aí Que estava conosco tu pode falar 482 

se a gente O também significa que pode ser feito na empresa eu estou procurando 483 

onde é que é que eu vi na verdade agora que não estou no trabalho que era na 484 

recepção me ajuda a enxergar mais rápido quem sabe nós passamos Está bom Então, 485 

000004 para solicitação de registro de atendimento direto da OSC Associação dos 486 

amigos e apoiadores meninos da Vila a comissão analisou toda a documentação e é de 487 

parecer favorável colocamos Então, para plenária quem é favorável Então, Já deveria 488 

pedir para o Bosque se já tiver executando encaminhar Mas não tem problema eu acho 489 

que a gente só orienta agora no e-mail que eles podem escrever a modalidade de 490 

serviço que eu acho que é importante que ele já tinha mandado tudo junto entende que 491 
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a gente tinha combinado de passar de sempre oriental para fazer os dois processos Mas 492 

não tem problema Então, pessoal quem é de parecer favorável você quer falar quem é 493 

de parecer favorável Então, mas o registro da OSC Pessoal abstenções uma abstração 494 

eu quero falar das coisas na frente na frente Movimento social para fazer o ar 495 

condicionamento não está ótimo posso organização curricular do trabalho está ali 496 

dizendo assim a vivência parte prática profissional em atendimento artigo 53 do Decreto 497 

9579 2018 desenvolvido em ambiente simulado acontecerá somente após aplicação 498 

mínima de 10% da carga horária teórica do curso EA distribuição dos demais horas deve 499 

garantindo a portaria 1634 E aí vai todo mundo de correr Aprovado Então, por 500 

unanimidade o curso de aprendizagem agora pessoal nós temos a comissão de políticas 501 

e aí análise e já falaram sobre Então, era informe E tem também sociais Sheila banco 502 

sociais na verdade foi feito onde o espaço em início de Janeiro só que como não é 503 

porque tu falou que eles tinha te procurado que tava com pressa né da questão do 504 

projeto mas a gente encaminhou só para lembrar que a gente encaminhou e não teve 505 

retorno até agora não às vezes o e-mail não chegou alguma coisa assim mas não teve 506 

retorno está desde 6 Janeiro eu não tenho aqui do processo Só para constar né Não sei 507 

se a gente encaminha o e-mail que foi encaminhado tinha várias questões para refazer 508 

um processo no projeto ele está também está enviado em meio dia 25 de janeiro 509 

solicitando algumas informações esperando o documentação e também a associação 510 

Vila João Pessoa também tem situações de necessidade de documentação Então, é isso 511 

que a gente tem mais de litro Pescaria Então, é uma solicitação Então, de pedido de 512 

carta de captação na Sky em promover a manutenção das atividades diárias do projeto 513 

que todo mundo sabe trabalhar com a questão da aprendizagem eles vão atender 514 

diariamente 560 jovens o total que eles estão pedindo aqui é R$ 6895491,98 o valor 515 

mundo é de criança é de 5267353 com 10 nós fizemos análise pedimos os documentos 516 

que estavam em atraso se ele desde a lista que tinha problema eu já liguei já pedi para a 517 

cidade para não atrasar muito está encaminhamos Então, para Comissão de Finanças 518 

para caminhada hoje de manhã provavelmente Então, será analisada pela comissão na 519 

próxima semana eu gostaria que a gente se ele possível a comissão de política pudesse 520 

só dá uma olhada se alista é apenas de Porto Alegre e este o nariz uma instituição que 521 

ele tem uma atuação grande e o número de crianças e adolescentes parece um pouco 522 

grande assim para o número de atuação Então, eu gostaria só dessa dúvida se esse 523 

projeto é para atuação em Porto Alegre todo o problema dessas listas normalmente o 524 

Roberta quando ela se solicitam para iniciar a turma se eles mandam só as turmas ativas 525 

Entendi Então, na lista não votei os 560 mesmo a gente tem que perguntar se todos os 526 

funcionários atuam É a Rosana Então, o processo da missa Paróquia Nossa Senhora 527 
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Aparecida da Restinga ao centro social Padre Pedro Leonardi 6 22681-225 Ok eu te dou 528 

crianças do Faro e é um projeto dele solicitação eles querem qualificar o transporte do 529 

Pescado vários são as crianças não estão aparecendo Móveis para esse fim são 530 

pequenos de transporte aquele escolar Nelson automóveis e eles Então, o parecer da 531 

comissão favorável ao projeto e encaminhou para a gente não fez em conjunto para ser 532 

encaminhada para as crianças hoje de manhã Então, é isso fica para mim é 23 crianças e 533 

escreva com as crianças e adolescentes né não está separado criança Para hoje você 534 

tem algum informe alguma questão não fala em qualificada informação uma coisa 535 

Roberta Da cidade né Então, teve três pautas uma foi a organizar agenda né do das 536 

plenárias a outra foi dizer como está a cada conselho está presente né que é 14 pessoas 537 

presentes Eram todos está precisando de conselhos e a outra passada foi a questão da 538 

ocupação da casa dos conselhos, né. Então, quem falou realmente mais ali foi a 539 

conselhos presentes aqueles menores né que se prontificaram a ocupar a utilizar a casa 540 

dos conselhos que estão menos né e eu falei da nossa situação aqui do jeito que está a 541 

casa tão cedo não daria para você me deixar né Devido as comissões e tem um espaço 542 

permanente né é de pedra e até mesmo aquele salão lá de cima aqui não é muito viado 543 

né do como ele também falou bastante aí eu disse o Nelson que é o coordenador né 544 

que a gente vai utilizar o espaço da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social eu 545 

disse eu não olhei o espaço eu vi sua fotos né pelas fotos viu eu pelo menos eu vi que 546 

está bom mas eu disse a ele que se ele não olhar lá não sei se foi a Roberta né esse 547 

adequado como é que se comporta né os dois conselhos ali dentro água como também 548 

falou que do jeito que está não dá para utilizar aliás para social Então, com isso os 549 

problemas dos conselhos do Nelson eu falei nada do Marco uma reunião só para os 550 

conselheiros sexta-feira agora à tarde né para gente ver uma pauta para convidar o Léo 551 

né para uma reunião para falar sobre os conselhos né O que a secretaria de 552 

desenvolvimento vai apoiar vai ajudar vai estruturar né ou vai ser relacionado dessa 553 

secretaria com os outros conselhos por todos os conselhos né Então, seria essa falta mas 554 

primeiro a gente vai articular sexta-feira Então, foi isso aí o debate que tivemos deixa eu 555 

te fazer uma pergunta Titulação com os conselhos com exceção do Conselho da Criança 556 

e do Idoso era as micoses Quem cuida da casa dos conselhos administração é 2009 557 

Função é da Vivo é isso a gente vai ver sexta-feira eu vou a gente vai pesquisar isso aí 558 

direito e alguns conselhos ficaram com MDF e outros ficaram lá né Conselhos que é 559 

diferente porque se a gestão do Conselho ela a nossa é da secretaria de 560 

Desenvolvimento Social mas pelo que eu entendi na reunião que nós tivemos com social 561 

eles querem fazer uma parceria com a casa dos conselhos para utilizar o espaço que é 562 

diferente da Smirnoff mas o recurso vai ser pleiteado também pela pelas movimento 563 



 15 

social que quem tem alguns conselhos no caso o conselho da Criança e do Idoso eu não 564 

entendi é mais ou menos isso eu mandei pelo whats da Roberta e o Whats do Paulinho 565 

da Pequena casa a lei 661 na íntegra está ali explica bem direitinho Se o que essa lei 566 

Quais são as atribuições da Prefeitura através da secretaria do governo vou mandar 567 

para o Brock, para Otília também, tem uma série de questões que ajustes para que 568 

pudesse fazer eu penso e eu sempre digo que é um espaço público mas eu sei que 569 

Então, a próxima agora do mês de fevereiro, dia 23. Tendo alguma urgência nós 570 

conversamos.  571 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho 572 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, às 16h00min, da qual foi lavrada 573 

a presente ata por mim, Patrícia Costa Ribeiro, sob o Registro nº 225257/2003 – FEPLAM, 574 

prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.  575 


